«Прикоснись к прекрасному душой»
Гуманитарный проект государственного учреждения образования
«Детская художественная школа искусств г. Жодино»

	1. Наименование проекта: «Прикоснись к прекрасному душой» (создание условий для проведения культурно-просветительной работы с инвалидами; с детьми-сиротами и детьми, оставшимися без попечения родителей; с одинокими и пожилыми людьми)

	2. Срок реализации проекта: 12 месяцев 

	3. Организация-заявитель, предлагающая проект: ГУО «Детская художественная школа искусств г. Жодино»

	4. Цели проекта:
1. Создание условий для проведения культурно-просветительной деятельности с применением различных форм работы (мастер-классы, арт-мастерские, выставки, экскурсии, интерактивные лекции и др.) в области художественного искусства с инвалидами; с детьми-сиротами и детьми, оставшимися без попечения родителей; с одинокими и пожилыми людьми. 
2. Вовлечение детей, подростков и взрослых в мир изобразительного искусства, развитие творческого потенциала, привитие эстетического вкуса. 
3. Организация культурно-досуговой деятельности жителей г. Жодино, в том числе инвалидов; детей-сирот и детей, оставшихся без попечения родителей; одиноких и пожилых людей.


	5. Задачи, планируемые к выполнению в рамках реализации проекта:
1. Приобрести необходимое оборудование: мобильные мольберты, мультиборд, цветной принтер, плоттер, шкаф для сушки творческих работ, муфельную печь, подвесные системы для организации выставок, рамы А1, А3, А2 с паспарту, музыкальную систему, модульную мебель для занятий декоративно-прикладным искусством и скульптурой.
2. Приобрести необходимые материалы и инструменты для проведения мастер-классов и арт-мастерских.
3. Проводить занятия с использованием арт-терапии.
4. Популяризировать изобразительное искусство среди населения г. Жодино, учить видеть прекрасное в повседневной жизни.
5. Познакомить с творчеством знаменитых художников и дать возможность людям разных социальных групп раскрыть свой потенциал посредствам изобразительного искусства.
6. Помочь организовать досуг и общение инвалидам; детям-сиротам и детям, оставшимся без попечения родителей; одиноким и пожилым людям. Помочь раскрыться и осознать свою значимость в обществе. 


	6. Целевая группа: инвалиды 6-12 лет, 13-15 лет, 16-18 лет, взрослые инвалиды; дети-сироты и дети, оставшиеся без попечения родителей; одинокие и пожилые люди.


	7. Краткое описание мероприятий в рамках проекта:
- приобретение необходимого оборудования и оформление художественной мастерской;

- приобретение материалов и инструментов для проведения мастер-классов и арт-мастерских;
- организация выставок мастеров живописи, графики, скульптуры, декоративно-прикладного искусства, художников г. Жодино, учащихся и педагогов художественной школы; организация экскурсий по выставкам;
- проведение интерактивных лекций в области изобразительного искусства;
 - проведение мастер-классов и арт-мастерских по живописи, композиции, графике, декоративно-прикладному искусству, скульптуре; занятий по арт-терапии;
- организация и проведение творческих конкурсов для детей-инвалидов, детей-сирот, одиноких людей, пожилых людей; организация выставок их творческих работ;
- реализация творческих проектов;
- реализация образовательных проектов для педагогов по повышению профессионального мастерства и педагогического уровня в области инклюзивного обучения и инновационных технологий;
- широкое освещение мероприятия в средствах массовой информации и в интернет-пространстве


	8. Общий объем финансирования (в долларах США): 65 700
 

	Источник финансирования
	Объем финансирования
(в долларах США)

	Средства донора
	57 700

	Софинансирование
	8 000

	8. Место реализации проекта (область/район, город): Республика Беларусь, Минская область, г. Жодино, ГУО «Детская художественная школа искусств г. Жодино»

	9. Контактное лицо:
Светлана Яворская – директор ГУО «Детская художественная школа искусств г. Жодино», тел. +375 29 135 85 65, 8 01775 656 82

Тамара Казак – заместитель директора ГУО «Детская художественная школа искусств г. Жодино», тел. +375 29 933 16 17 

art@zhodino.gov.by























"Touch the Beautiful with Your Soul"
Humanitarian Project of the State Educational Institution
GUO "Children's Art School of Arts in Zhodino"

	1. Project Name: "Touch the Beautiful with Your Soul" (Creating conditions for conducting cultural and educational work with people with disabilities; with orphans and children left without parental care; with lonely and elderly people.)

	2. Project Duration: 12 months

	3. Applicant Organization proposing the project: State Educational Institution GUO "Children's Art School of Arts in Zhodino"

	4. Project Objectives:
1. Create conditions for conducting cultural and educational activities using various forms of work (master classes, art workshops, exhibitions, excursions, interactive lectures, etc.) in the field of fine arts with people with disabilities; with orphans and children left without parental care; with lonely and elderly people.

2. Involve children, teenagers, and adults in the world of visual arts, develop creative potential, and instill aesthetic taste.

3. Organize cultural and leisure activities for the residents of Zhodino, including people with disabilities; orphans and children left without parental care; lonely and elderly people.


	5. Tasks planned for implementation within the project:
1. Purchase necessary equipment: mobile easels, multi-boards, color printers, plotters, drying cabinets for creative works, muffle furnaces, hanging systems for organizing exhibitions, frames A1, A3, A2 with passe-partout, sound systems, modular furniture for decorative and applied arts and sculpture classes.
2. Acquire necessary materials and tools for conducting master classes and art workshops.
3. Conduct classes using art therapy.
4. Popularize visual arts among the population of Zhodino, teaching to see the beauty in everyday life.
5. Introduce famous artists' works and provide opportunities for people from different social groups to unlock their potential through visual arts.
6. Help organize leisure activities and communication for people with disabilities; orphans and children left without parental care; lonely and elderly people. Assist them in discovering their significance in society. 


	6. Target Group: People with disabilities aged 6-12, 13-15, 16-18, adult people with disabilities; orphans and children left without parental care; lonely and elderly people.


	7. Brief Description of Activities within the Project:
- Purchase necessary equipment and set up an art studio;

- Acquire materials and tools for conducting master classes and art workshops;
- Organize exhibitions of masters in painting, graphics, sculpture, and decorative applied arts, including artists from Zhodino, students, and teachers of the art school; organize excursions to exhibitions;
- Conduct interactive lectures in the field of visual arts;
 - Conduct master classes and art workshops in painting, composition, graphics, decorative applied arts, sculpture, and art therapy sessions;
- Organize and conduct creative competitions for children with disabilities, orphans, lonely people, and the elderly; organize exhibitions of their creative works;
- Implement creative projects;
- Implement educational projects for teachers to enhance professional skills and pedagogical levels in inclusive education and innovative technologies;
- Widely publicize the events in mass media and the internet.


	8. Total Financing Amount (in USD): 65 700
 

	Funding Source
	The amount of funding
(in US dollars)

	Donor Funds
	57 700

	Co-financing
	8 000

	9. Project Implementation Location (region/district, city): Republic of Belarus, Minsk Region, Zhodino, State Educational Institution GUO "Children's Art School of Arts in Zhodino"

	10. Contact Person:
Svetlana Yavorskaya – Director of the State Educational Institution GUO "Children's Art School of Arts in Zhodino", phone  +375 29 135 85 65, 8 01775 656 82

Tamara Kazak – Deputy Director of the State Educational Institution GUO "Children's Art School of Arts in Zhodino", phone +375 29 933 16 17 

art@zhodino.gov.by






